
Pièces 4 Pièces

Superficie 82 m²

Référence 84744287

Prix 690 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cet appartement entièrement rénové à offre un style contemporain et des finitions

haut de gamme. Idéalement situé à proximité de la place du commandant Gérôme,

des écoles, des commerces et des transports en commun.Ce bien ce compose de

3  chambres,  dont  une  suite  parentale  avec  dressing  et  douche.  Il  dispose

également d'une seconde salle de bain avec baignoire,  douche et double vasque

.La  cuisine  moderne  est  équipée  avec  des  électroménagers  haut  de  gamme.Le

salon lumineux et spacieux donne accès à une grande terrasse en bois exotique de

47m2, idéale pour les repas en plein air et les moments ...

This  fully  renovated  apartment  offers  contemporary  styling  and  top-of-the-range

finishes.  Ideally  located  close  to  Place  du  Commandant  Gérôme,  schools,  shops

and  public  transport.It  comprises  3  bedrooms,  including  a  master  suite  with

dressing room and shower. It also features a second bathroom with bath, shower

and  double  basin.The  modern  kitchen  is  equipped  with  top-of-the-range

appliances.The  bright  and  spacious  living  room  opens  onto  a  large  47m2  exotic

wood terrace, ideal for al fresco dining and relaxing.Enjoy peace of mind thanks to

the alarm system and video surveillance, as well as ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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